

Partido Progresista del Pueblo Obrero de Chipre reclama fin del bloqueo contra Cuba



La Habana, 25 oct (RHC) El Partido Progresista del Pueblo Obrero de Chipre (AKEL) dio a conocer este martes en Nicosia una declaración en la que exige poner fin al bloqueo que durante más de 54 años mantiene Estados Unidos contra Cuba.

En el texto, AKEL señala que el bloqueo viola descaradamente el derecho internacional mediante la imposición de la legislación de los EE.UU. sobre terceros países.

Al respecto, afirma que es una acción que pretende despojar al pueblo cubano del derecho a determinar su propio futuro y que con el tiempo ha privado a Cuba de miles de millones de dólares, provocando un enorme impacto en la economía y el nivel de vida del país.

La declaración recuerda que la Asamblea General de las Naciones Unidas, por 25 años consecutivos, analizará y votará una resolución para denunciar el bloqueo y se espera que sea aprobada de nuevo por casi todos los Estados miembros de esa Organización Mundial.

AKEL afirma que, a pesar de que los dos países en 2014 procedieron a la restauración de las relaciones diplomáticas, los EE.UU. sigue imponiendo el bloqueo en la mayoría de las áreas que podrían convertirse en beneficio para los pueblos de ambos países.

Al mismo tiempo, recuerda que los EE.UU. no han abandonando sus intentos de subversión e injerencia en los asuntos internos de Cuba empleando pretextos tales como el "desarrollo de la democracia" o derechos políticos y laborales", añadiendo que es bien conocido el papel imperialista y subversivo de los EE.UU. contra el pueblo de Cuba y los pueblos de los países de América Latina.

El bloqueo de Estados Unidos contra Cuba, afirma la declaración, es también político-ideológico, apuntando a los ideales de la revolución socialista, que para muchos pueblos en todo el mundo representan un faro de esperanza.

AKEL reafirma su solidaridad con Cuba socialista y las luchas del pueblo cubano, y recuerda que Cuba y su pueblo están al lado de Chipre, como lo han hecho en todos los momentos difíciles desde el establecimiento de la República de Chipre.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/109850-partido-progresista-del-pueblo-obrero-de-chipre-reclama-fin-del-bloqueo-contra-cuba>



Radio Habana Cuba